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饭局，是最容易获得资源的场所；饭局后，各方势力

根据情报拟定大计，伺机而动。为了获胜，萧昊和徐伯春

各显神通，力求出奇制胜。大饭局，小饭局，觥筹交

错，联络关系。几经周折，却都是“借公家的宴，摆自己

的局”。到底谁会胜出，成功吃到总经理“这碗饭”？

个个都是百万富翁了

倪思源知道，在一些西方发达国
家，铁路运输业确实已过了黄金期，
越过了顶峰开始走下坡路了，人家称
铁路为“夕阳工业”。铁路的营运里
程在减少、周转量在下降、规模在缩
减、员工在裁并，可人家经济发展的
总体水平比我们高，人家的综合实力
比我们强，人家的高速公路、民航比
我们发达，人家 1000 公里以上的出行
基本上乘飞机， 1000 公里以内的出行
基本上靠汽车，人均一辆以上的小汽
车，高速公路已呈网状，我们一下子
能做到吗？

中国有 13 亿人口，不用说一人一
辆小汽车，就是两人一辆小汽车，不
也要把大半个中国摆满了？ 13 亿人都
能坐飞机出行吗？不要说普通百姓的
经济能力达不到，就是人均 GDP 再增
长 10 倍、 20 倍，个个都是百万富翁
了，那也没办法做到啊。中国人如果
出门都坐飞机，那天上的“铁鸟”就
不是“铁鸟”了，而是黑压压的厚厚
的大“铁板”了。再说，现在不是时
兴“低碳经济”吗？不是要大力发展

环保事业吗？依靠铁路出行的方式应
该是最环保的出行方式啊，铁路怎么
一下子就变成“夕阳工业”了呢？

从英国人里查德·特雷维锡克发
明第一辆能在道路上行驶的蒸汽机
车 到 现 在 ， 铁 路 已 发 展 了 2 0 0 多
年，为工业革命做出了首屈一指的
贡献。铁路运输的最大优势就是承
载量大、成本低，这对于我们这个
人口众多的发展中大国来说，当然
应该是首选的交通运输工具。正因
为如此，倪思源希望有一天，中国
铁路能真正走到世界的前列，不仅
具有世界一流的高效率、大运能，
而且还有世界一流的良好服务，更
具高品质、高标准，让每一位享受
了中国铁路服务的人都竖起大拇指
称赞： OK ，中国铁路！可是，若
按银都局现在这个样子搞下去，就
是到了猴年马月，也不一定能实现
啊！

思想的闸门一旦打开，就像决了
堤的洪水无法阻挡了。倪思源的脑袋
越想越大，可就是理不出一个头绪

来。这时，桌上的电话铃又响了，倪
思源拿起听筒，耳膜就开始震动了。

“思源！你干吗？找你几天了，
就是找不到人，又玩失踪？”电话是
傅箠打来的。

“我采访去了嘛，这还不是你傅
主任要求的，要我们经常深入一线
嘛！”倪思源回道。

“你小子，有什么地下活动一定
要 早 报 告 ， 不 然 ， 我 可 保 护 不 了
你。”老傅的嗓门大得惊人，倪思源
不得不把听筒拿得离耳朵再远一些，
不然，耳膜就会被震麻了。

“我有什么地下活动？”倪思源
嘀咕一句，把听筒放得远远的，耳朵
仍感到不舒服。稍稍顿了一下，他便
决定对傅箠来个“以牙还牙”，他把
嘴紧贴话筒，对着话筒大叫道，“傅主
任，你中气这么足，昨天又到哪家
‘五星级’喝了多少西洋参啊？把我
的电话都震坏了。”

“你小子，以为我也能像你一样
天天去‘五星级’？告诉你，我连西
北风都喝不上了。”傅箠的嗓门明显

小了些，倪思源的战术收到了效果。
“你大主任都要喝西北风，那我

们咋办？还不一个个都饿死！”倪思
源道。

“饿一饿吧，饿一饿好。”傅箠
顿了一下，又没好气地道，“原指望
借你享点福，打次牙祭，可现在不行
了，真让人失望啊。”

明天请看：老板站得比我们高

解决高血压，方法真不少

在选择枸杞子上最好能认清产
地，目前我国主要有三个地区出产枸
杞子：一是甘肃的张掖一带的“甘枸
杞”；二是宁夏中卫、中宁等地的
“西枸杞”；三是天津地区的“津枸
杞”。其中，以宁夏出品为佳。

解决高血压，方法真不少
症状：高血压
老偏方：
杜仲叶、枸杞子泡茶，或者葛根

煮粥服用。由于个体差异较大，具体
剂量和频次要自行尝试调整。

一位退休干部在吃饭时突然觉得
天旋地转，头晕眼花，急忙来医院
看病。检查后确定他的症状是由血
压 高 引 起 的 ， 于是给 他 用 了 降 压
药。症状消失后，老人说他以前吃
西药有严重的副作用，所以很畏惧
西药，问我在继续治疗中有没有食
疗的方法可以采用。于是，我提供
了几个偏方给他，毕竟中药降压的
选择还是挺多的。

首先推荐的是杜仲。用新鲜的

杜仲，或者药房里卖的杜仲 ( 药房
里 卖 的 都 是 用 杜 仲 皮 炮 制 而 成
的 )，一次以 1 0 克杜仲泡水服用，
早、晚各一次。在《神农本草经》
中记载其有降压的功用。现代研究
也发现，杜仲含有一种叫松脂醇二
葡萄糖苷的成分，它能抑制血管壁
平 滑 肌 的 钙 离 子 内 流 ，使血 管 扩
张，从而达到降压的目的。在降压
药里有钙离子拮抗剂这类药，就是
专门抑制钙离子内流的，比如大名
鼎鼎的拜新同、圣通平等，都属此
类。

接着，我推荐了枸杞子。枸杞
子可以泡茶，也可以泡酒。泡酒的
比例一般是 3 0 0 克枸杞配上 1 0 0 0
克白酒，浸泡两周左右即可。常喝
枸杞酒有两个好处：一是枸杞子里
的枸杞多糖对于收缩压、舒张压都有
降低作用；另一个是它里面含有的少
量酒精成分能起到活血的作用，还能
降低日后心脑发病几率呢！

葛根也有降压作用，取 30 克葛根

与 1-2 两粳米，加水煮粥服用，一日
一次。葛根这味药的历史很悠久，
《诗经》里就有一首名为《采葛》的
诗。葛根里含有的葛根素能降低高血
压患者血浆内皮素(ET)的水平，从而
达到降压效果。另外，葛根对高血压
常引起的心脏肥大症也有疗效，有保
护心脏和逆转肥大的作用。

听我讲了这么多偏方，他有点糊
涂，不知道使用哪个偏方最好。我告
诉他这没有最佳答案，因为上面这几
个偏方都有明确的作用原理，疗效肯
定，只是各自的作用机制不同，要因
人而异。

任何偏方或药物都不可能是 100%
有效的。对这些调节血压的偏方，不
要想着一试就能见效，使用时应当经
常监测血压。有明显效果的话就放心
继续使用，无效的话再另想办法，这
才是科学的态度。

他回去后尝试了几次，过了两个
星期过来跟我说，他用枸杞子 20 克泡
水，一天喝两次，发现血压很快就平

稳下来了。我告诉他还要继续注意定
期监测血压，如果效果不好，那就要
及时调整。

最后还要提醒一下，中药降血压
的疗法在医学界虽然公认有效，但降
压效果也是有限的。如果以上方法效
果不好的话，还应该及时服用医嘱的
降压药，毕竟把血压控制住才是最重
要的。
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南泽市南山街上，有一座古色古
香的院落，门口土墙灰砖，并不显
眼，就连“心逸轩”的牌匾，都是黑
底白字。再看落款处的大名，却是如
雷贯耳，书法界公认的宗师级人物，
一字难求。

门口的服务生验证完会员资格，
走进院落，你就发现别有洞天。只见
楼阁错落有致，小桥流水，垂柳依
依，琴声悠悠，一花一木、一亭一石
的布置，皆恰到好处，浑然天成。

右侧两层楼高的假山上，建有一
座凉亭，上书“忘忧”二字。一张石
桌，四张石椅，古色古香，与四周融
为一体。置身其中，清风习习，举目
望去，院内秀丽的景色一览无余，心
神顿时空阔安宁，多少忧愁随之消
散，确不负“忘忧”之名。

杯子里的茶水，澄澈明亮，一股
浓郁的陈香随着腾腾的热气飘散而
起，闻之气味悠长，略带甜爽，正是
上好的云南普洱茶。只有招待贵宾
时，黎仕国才舍得拿出来享用。

他今年已 56 岁，双鬓发白，身
材瘦小，不过一米六三，用通用的择
偶标准看，属于二级残废。沧海桑
田，在他脸上留下刀刻斧凿般的深深
印痕。他时常嘴角挂着和善的笑容，
乍一看，和普通的小老头没啥两样。
只是平常的老百姓，哪个喝得起四五

千元一斤的茶叶，还能在最低消费一
万两千八百元的听雨阁用膳？

南泽市规模最大、名气最响的国
企，是坐拥员工一万余人的兴华日化
公司。它隶属国资委，是中国排名前
十的兴华集团的子公司，也是国内最
大的日化用品企业，旗下的“润泽”
洗发水、“玉瓷”牙膏、“爽洁”沐
浴露，市场份额高居前五，毫不逊色
于两大国际巨头宝洁及联合利华，是
国产品牌的旗帜和骄傲。

而黎仕国，正是兴华日化的现任
掌门人。比起历届前任，他是最低调
的一位，从不在媒体前抛头露面，除
了市政协常委和工商联副主席外，已
没有其他令人仰视的头衔。

而对他的工作业绩和能力，也是
褒贬不一，有人说他没魄力，只是靠
两位能干的副手挑起大局；也有人说
能将两位副手驾驭住，足以见证他的
才干。

黎仕国当然多多少少听说过这些
评论，从来只是一笑置之。无论庸才
还是人才，都难敌岁月的飞刀。黎仕
国的职业生涯已渐渐走向尾声，虽然
不想承认，但和对面的郑瑜比起来，
他知道，年轮已忠实刻录下岁月的流
逝，任何力量都无法挽回。

郑瑜刚过 48 岁，正是年富力强
的当打之年。常年坚持网球锻炼，一

米七八的身材依旧健美，头发梳理得
一丝不乱，灰色西服，金边眼镜，他
的儒雅和风度，令形象朴实的黎仕国
相形见绌。论级别，郑瑜也高上一
级，位居兴华集团人力资源部副总，
位高权重。

端上来的第一道菜，是堂灼响螺
片。石炉旁，曾获全国烹饪大赛一等
奖的厨师正在现场制作，将切得厚薄
适当的螺片放入熬制好的上汤中，快
速烫上几下，待螺片的颜色变得白皙
发亮后，立即上盘，端到客人面前，
正是火候和口感最佳的时候。

蘸上心逸轩用二十九种材料秘调
的酱汁，一块螺片入口，品尝着弹牙
的鲜嫩，黎仕国端起仿乾隆时期皇帝
御用的青瓷酒杯，里面盛的是五十年
茅台，对郑瑜说：“先借这杯酒，为
郑总接风。”

“谢谢黎总。”郑瑜微笑着干
了。他在美国留学，又工作了八年，
对红酒更加情有独钟。不过当兵出身
的黎仕国却嗜白酒，而且是集团有名
的千杯不醉。醇厚的茅台顺着口腔流
入，独特的香味包含着融融暖意，却
无半分辛辣刺激。再不懂行，也知道
这酒价格不菲。

明天请看：谁来接这班定下来了没
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